

Fecha 08/09/2025



Comunicado Oficial – APE Asociación de Pilotos de Enduro.

A raíz de la suspensión de la 6ta fecha del Campeonato de Enduro APE, prevista para este fin de semana en Fernández Oro, la Asociación de Pilotos de Enduro informa que el evento no podrá reprogramarse, pero si se confirma fecha doble para el cierre del torneo en Piedra del Águila programado para el fin de semana 15 y 16 de noviembre.

La decisión de suspender el evento fue tomada en la mañana del sábado, cuando una situación externa e inesperada, se tornó irreversible la posibilidad de llevar adelante la competencia. A pesar de que las habilitaciones y autorizaciones estaban correctamente gestionadas por el organizador, con el circuito completamente preparado, un conflicto ajeno a la organización impidió garantizar las condiciones mínimas de seguridad para pilotos, equipos y público.

Desde APE queremos expresar nuestras más sinceras disculpas a los pilotos, familias, sponsor y colaboradores que trabajaron intensamente en los días previos. Sabemos del esfuerzo que implica poner la moto y equipo para la competencia, marcar un circuito, realizar trámites, coordinar logística y preparar cada detalle para vivir un gran fin de semana de carrera.

La integridad de nuestros pilotos es siempre prioridad. Ante amenazas y un contexto de diálogo cerrado, se optó por suspender el evento, entendiendo que en un trazado extenso cualquier riesgo puede tener consecuencias graves.

Agradecemos la comprensión de toda la comunidad endurera y reafirmamos nuestro compromiso con un campeonato seguro y representativo de la identidad patagónica.

APE – Asociación de Pilotos de Enduro corriendo con orgullo, representando con pasión.

Luciano Faure.
Presidente.

Agustin Lambre
Vicepresidente.